

Pone Ejecutivo 'pausa' en ataques a senadora

CLAUDIA GUERRERO
Y GUADALUPE IRÍZAR

Luego de más de una semana de ataques, el Presidente Andrés Manuel López Obrador decidió ayer poner pausa a sus críticas contra la senadora Xóchitl Gálvez.

Tras ser notificado por el INE, sobre la prohibición para hablar de los aspirantes presidenciales, el Mandatario no mencionó a la hidalguense en su mañana.

"Vamos a esperar-nos (para hablar sobre Gálvez). Por lo pronto, pausa", expresó.

En este contexto, López Obrador consideró que a los ciudadanos no les importa el origen del candidato, sino que actúe con honestidad.

"Y a ver, no, no, no, si no es el origen, es la honestidad, no es de dónde venimos o cómo hablamos. Si no si hemos sido consecuentes o no en la vida; si hemos actuado con rectitud, con honestidad, porque eso es lo que el pueblo de México desea y necesita" señaló.

"Gobernantes honestos íntegros, no falsarios, no gente hipócrita, no ambiciosos vulgares que tienen como Dios el dinero, que tienen que vivir rodeados de lujos, de privilegios. Entonces eso es lo que está en cuestión".

Informado sobre las medidas cautelares a través de los estrados del INE, el tabasqueño arremetió contra el órgano electoral, por considerar que limita su libertad de expresión.

—¿Lo considera violatorio de sus derechos humanos? —se le preguntó.

"Sí, sí, el lunes hablé que lo iba yo a acatar bajo protesta porque, además de que limita mi libertad, me impide informarle al pueblo de que hay un grupo que está acechando porque quiere regresar al Gobierno para robar, para quitarle al pueblo su futuro, que esa es una obligación que tengo, es decir, el luchar por la justicia y por la democracia", respondió.

El Presidente dijo sentirse obligado a informar a los electores sobre las intenciones de sus adversarios.



CONCEDE
TREGUA

Repliegue

Por orden del INE, el Gobierno de México y el Cepropie bajaron de la plataforma YouTube todas las mañaneras de la primera semana de julio, en las que AMLO criticó a Xóchitl Gálvez.

ATAQUE SISTEMÁTICO

JULIO

3. "¿Y por qué deciden a favor de la señora Xóchitl? Porque ellos suponen que, si nació en un pueblo, va a tener el apoyo del pueblo. Es parte de ellos, ella forma parte de los conservadores".

4. "Es la candidata de la mafia del poder, para ser más claros, es la candidata de Salinas, es la candidata de Fox, es la candidata de Claudio X González".

5. "Están inflando a la señora Xóchitl, y es el querer engañar. ¿Se acuerdan cómo

cuando iniciamos se convirtieron en feministas y luego en pseudoambientalistas?".

6. "Necesitaban una mujer nacida en un pueblo para tratar de engañar que ahora sí ya tomaban nota y se iba a atender al pueblo, cuando se trata de una señora del mismo grupo".

7. "Ahora todo es feminismo o machismo. Yo respeto a las mujeres, no la estoy cuestionando por ser mujer, la estoy cuestionando por representar a una mafia".

RETIRAN

Videos de las mañaneras de los días 3, 4, 5, 6 y 7 de julio.

YOUTUBE

- Canal del Gobierno de México
- Sólo hay acceso a resumen de video de mañaneras del 3 a 7 de julio.

- Eliminan expresiones de AMLO contra Xóchitl Gálvez



NICOLÁS TAVIRA

Reacción. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

CRITICA ORDEN DEL INE

Sin nombrarla, AMLO vuelve a atacar a Xóchitl

“De repente está en las nubes en encuestas que hacen en escritorio”, acusa

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador hizo una “pausa” de nombrar a Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de PAN, PRI, PRD, mas no escatimó en hacer alusión a ella resaltando que está hasta “las nubes” en las encuestas.

“Vamos a esperarnos, por lo pronto pausa. Sí (es violatorio a los derechos humanos). Ayer (lunes) hablé de que lo iba a acatar bajo protesta, además de que limita mi libertad, me impide informarle al pueblo que hay un grupo que está acechando porque quiere regresar al gobierno para robar, para quitarle al pueblo su futuro, que esa es una obligación que tengo, es decir, el luchar por la justicia y por la democracia”.

Sin embargo, previamente hizo referencia a la aspirante del Frente Amplio Opositor, pues mientras recordó que en la elección de 2012 a Enrique Peña Nieto se le empezó a ayudar “en nado sincronizado” en las encuestas, ahora sucede igual.

“Ya de repente—no puedo men-

cionar a las personas—ya está hasta las nubes, sí. Porque, ¿quiénes hacen esas encuestas? Desde luego no la aplican, las hacen en el escritorio, son especialistas en cucharear”.

Para ejemplo, puso el caso de GEA-ISA, la cual comenzó en 2006 cuando compitió con Felipe Calderón por la Presidencia.

“Cuando se robaron la Presidencia, y en pago el que hacía las encuestas terminó siendo director del Cisen, (Guillermo) Valdés. En aquel entonces era el centro de espionaje del gobierno, eso era el Cisen”.

El INE publicó en estrados el acuerdo de la Comisión de Quejas en el que se ordena al mandatario abstenerse de hacer comentarios a favor o en contra de la aspirante.

El lunes, López Obrador consideró que era injusta la orden del INE porque en la oposición se la pasan hablando en su contra.

Desde el 3 de julio, el Presidente comenzó a hablar de la aspirante del Frente Amplio. Ha manifestado que se trata de una candidata elegida por *dedazo*.

La ha llamado “pelele” porque llegó impulsada por intereses particulares, lo mismo que le ha dicho “globo” que no despega y que aunque tenga origen humilde y diga groserías no es una persona cercana al pueblo. Además, ha exhibido información fiscal sobre sus empresas y los contratos que ha obtenido en el gobierno.